

JUGENDLICHE QUÄLEN WILDTIERE vor 3h

«Dieser Umgang mit einem Tier ist äusserst widerwärtig»

Das Verhalten einer Gruppe Basler Jugendlicher entsetzt Experten: Wenn Wildtiere so brutal und würdelos behandelt würden, sei dies ganz klar Tierquälerei – und somit strafbar. Die Täterschaft werde nun angezeigt.

von **Céline Krapf**



Dieses Video wurde am Wochenende via Social Media publiziert. Instagram

Darum gehts

- Ein Video auf Social Media zeigt, wie eine Gruppe Jugendlicher eine Ente und einen Fisch respektlos behandeln.
- Die Instagram-Story löst bei Tierrechts-Experten grosse Empörung aus – dieses Verhalten sei Tierquälerei.
- Die Stiftung Tier im Recht will Anzeige erstatten.

«Dieser Umgang mit einem Tier ist äusserst widerwärtig», sagt Samuel Furrer, Zoologe und Leiter Fachstelle Wildtiere beim Schweizer Tierschutz. «Dieses Verhalten ist tierverachtend und tierquälerisch.»

Das **Video einer Gruppe Basler Jugendlichen** stösst beim Experten auf Entsetzen. Darauf küsst ein junger Mann einen Fisch und es wird Bier über das Tier geleert, während die Zuschauer im Hintergrund lachen. «Hier versuchen wohl Jugendliche Mut zu demonstrieren, indem sie eine Barbe küssen. Das ist pubertäre Dummheit und einfach völlig idiotisch», sagt Furrer. «Man kann nicht feststellen, ob die Barbe zu diesem Zeitpunkt schon tot war. Jedoch macht dies auch keinen grossen Unterschied, im Hinblick auf die Aussage des Videos.»

Weiter ist im Video zu sehen, wie eine Ente am Hals gepackt und in die Höhe gehalten wird. «Ist das Tier noch lebendig, kann es sich so tödliche Verletzungen zuziehen», sagt Furrer. Grundsätzlich sei das definitiv nicht eine Art, wie man eine Ente halten sollte. «Tiere derartig mutwillig in Angst und Panik zu versetzen, ist gesetzlich verboten und strafbar.»

«Kein Kavaliersdelikt»

Auch Caroline Mulle, rechtswissenschaftliche Mitarbeiterin der Stiftung für das Tier im Recht ist entsetzt. «Es ist ein erschreckendes Video», sagt sie auf Anfrage von 20 Minuten. «Das Quälen von Tieren ist kein Kavaliersdelikt, sondern kann mit bis zu drei Jahren Freiheitsstrafe oder einer Geldstrafe gebüsst werden.»

Tierschutzverstösse seien sogenannte Offizialdelikte: Die Behörden seien verpflichtet, diese von Amtes wegen zu verfolgen. «Die Leute bagatellisieren die Gewalt gegen Tiere und halten Social-Media-Plattformen offenbar für einen rechtsfreien Raum», sagt Mulle. Dem sei aber nicht so: «Wir werden das Video den Strafbehörden übergeben und Anzeige erstatten.»

DEINE MEINUNG

Das Thema ist wichtig.



Der Artikel ist informativ.



Der Artikel ist ausgewogen.



Fehler gefunden? Jetzt melden.

28 Kommentare

Kommentarfunktion geschlossen

keinlinker

11.08.2020, 07:18

Hier sieht ihr, dass es keinen Sinn macht, das Stimmrecht nach unten zu korrigieren!! Sie sollen zuerst erwachsen werden!

400

Kommentar melden

D.m

11.08.2020, 07:18

Ich hätte die Polizei kommen lassen

207

Kommentar melden

Andu

11.08.2020, 07:14

Wieso werden die unkenntlich gemischt? Die wollten Aufmerksamkeit und jetzt haben sie diese. Wäre nur Recht gleiches mit gleichem zu Vergelten.

422

Kommentar melden

[Alle Kommentare anzeigen >](#)

Schweiz

Artikel zum Thema

EMPÖRUNG AUF INSTAGRAM
Jugendliche quälen Tiere – und stellen Video online

Sie übergossen einen Fisch mit Bier und halten eine Ente am Hals in die Höhe: Eine Gruppe Basler Jugendlicher verhielt sich am Wochenende respektlos gegenüber Wildtieren – ein Video der Aktion macht auf Instagram die Runde.

👍 🗨️ ➦ ...

LESER-REPORTER

KASERNE CHUR
Armee serviert Rekruten rohes Poulet

Die Rekruten der Kaserne Chur sollen Hunger leiden und Gefahr laufen sich eine Salmonellen-Vergiftung einzufangen, klagt ein Rekrut. Die Armee will nun Massnahmen einführen, dass dies nicht mehr vorkommt.

👍 🗨️ ➦ ...

ÜBER 4 METER HOCH
Musiker Oliver Tree hat den grössten Kickscooter der Welt gebaut

Eigentlich ist Oliver Tree Musiker. Das Business verdirbt ihm aber die Laune. Darum jagt der Kalifornier jetzt Weltrekorde. Sagt er zumindest im Interview mit 20 Minuten.

👍 🗨️ ➦ ...

MANN AUF FKK-WIESE BESTOLEN
Halte das Schwein!

Verfolgungsjagd im Adamskostüm: Auf einer FKK-Wiese in Berlin hat sich eine freche Wildschweinfamilie mit den Habseligkeiten eines Mannes aus dem Staub gemacht.

👍 ➦ ...

KURIÖSES AUS DER TIERWELT
Frau pappelt zweibeinige Spinne auf

Eine Australierin rette eine Spinne vor dem fast sicheren Tod. Nun hat sich das Tier beinahe wieder erholt und die junge Frau wurde ausgezeichnet.

👍 🗨️ ➦ ...

VIDEO GEHT VIRAL
Er trägt seinen Cumulus-Strichcode auf der Haut

Eine Schnapsidee, die funktioniert: Ein Mann tätowiert sich seinen Cumulus-Strichcode und scannt ihn an der Kasse ein. Das Video der Aktion ging viral.

👍 🗨️ ➦ ...

UNGERETENER GAST
Frau flüchtet vor Riesenfalter und schläft im Wohnzimmer

Am Donnerstag wurde die 29-jährige Melanie* in Frauenfeld aus dem Schlaf gerissen. Weil sie ein Pfeifen und Flügelschläge wahrgenommen hatte, wurde sie panisch und verliess ihr Schlafzimmer. Auf Facebook fand sie Hilfe.

👍 🗨️ ➦ ...

GERUCH AUS LEGALER HANFANLAGE
In Thal riechts so stark nach Hanf, dass Anwohner nicht schlafen können

In Thal beklagen sich Bewohner über strengen Hanfgeruch, der ihr Leben einschränkt. Der Geruch stammt von einer Firma, die medizinischen Hanf produziert. Die zuständige Gemeinde kennt das Problem, der Betreiber sucht Lösungen.

👍 🗨️ ➦ ...

MUTTER KÄMPFT GEGEN AUSSCHLUSS
«Mein Sohn ist sofort in Tränen ausgebrochen»

Der vierjährige Lars* aus Gränichen AG beginnt diese Woche im Kindergarten. Weil seine Eltern wegen der Corona-Pandemie nicht mitgehen dürfen, muss er den grossen Tag alleine bestreiten. Seine Mutter ist nicht bereit, das zu akzeptieren.

👍 🗨️ ➦ ...

GEMEINDE ZERMATT ZU TIKTOK-VIDEO
«Verhalten zeugt von mangelndem Respekt für die Natur»

Ein Gruppe stiess in Zermatt einen grossen Felsbrocken eine Schlucht hinunter. Obwohl die Macher wohl hofften, damit für Aufsehen zu sorgen, hagelt es für die Gruppe nun heftige Kritik. Vor allem auch von der Gemeindebehörde Zermatt.

👍 ➦ ...

Werbung

SOCAR

JETZT 4 RP./L.* GÜNSTIGER TANKEN.

SOCAR Privat-Tankkarte bestellen und profitieren*.

Zusätzlich: CHF 1'000.– Gutscheine* von romantikhotels.com gewinnen.

*Angebote gültig bis 5.10.2020.